
790/AB XXI.GP 
 
In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 799/J betreffend 
Hormonbelastung von Babywindeln, welche die Abgeordneten Silhavy, Huber und Genossen 
am 16. Mai 2000 an mich richteten, stelle ich fest: 
 
Antwort zu den Punkten 1 bis 3 der Anfrage: 
 
Die Beantwortung dieser Fragen fällt nicht in den Zuständigkeitsbereich des 
Bundesministeriums für Wirtschaft und Arbeit. 
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